



Día Internacional de la Mujer

La Dirección Insular en La Gomera reconoce la labor de las mujeres comprometidas con la gestión deportiva

- El director insular de la Administración General del Estado en La Gomera, Juan Luis Navarro, preside al acto de entrega de los reconocimientos a seis mujeres de la isla colombina en una iniciativa organizada con ocasión del Día Internacional de la Mujer, el 8M

San Sebastián de La Gomera, 7 de marzo de 2024.- El director insular de la Administración General del Estado en La Gomera, Juan Luis Navarro, ha presidido este miércoles 6 de marzo el acto de entrega de reconocimientos a las mujeres de los municipios de la isla que la Dirección Insular organiza con motivo del Día Internacional de la Mujer, el 8M, que en esta ocasión buscan reconocer su labor como emprendedoras en el deporte.

Estos premios, que se conceden a una mujer por cada municipio y se entregan en la sede de la Dirección Insular en San Sebastián de La Gomera, buscan el reconocimiento de mujeres que son exponentes de la implicación, liderazgo y compromiso con la sociedad, todas ellas con una dilatada trayectoria en el ámbito de la gestión deportiva, formando parte de las directivas de clubes que compiten tanto a nivel insular, provincial o regional.

Las galardonadas en esta ocasión son: María José Belda Plasencia (Agulo), Silvia Noguera Romero (Alajeró), María Cristina García Padrón (Hermigua), Silvia Martín Arteaga (San Sebastián de La Gomera), Yurena Raya Plasencia (Valle Gran Rey) y Edselín Hernández Plasencia (Vallehermoso).

Asistieron y acompañaron en la entrega de reconocimientos la diputada en el Congreso Esther Rodríguez, la alcaldesa de San Sebastián de La Gomera, Angélica Padilla, la consejera de Servicios Sociales del Cabildo Insular de La Gomera, Rosa Elena García, y las concejales y concejales Oriana Plasencia (Agulo), Águeda Franquis (Alajeró), Guillermo Coello (Hermigua), Lorena Damas (Valle Gran Rey) y Óscar Hernández (Vallehermoso).

Este acto se inscribe dentro de las actividades organizadas por la Dirección Insular de la Administración General del Estado en La Gomera para celebrar el 8M, que en la isla colombina comenzó con la presentación de la cartelería de “Municipio comprometido contra la violencia de género” el pasado viernes 1 de marzo.

Con la iniciativa de la Dirección Insular y la colaboración del Cabildo Insular y los seis Ayuntamientos, La Gomera es ya pionera en España al ser el primer territorio nacional donde la totalidad de los municipios se declaran comprometidos contra la violencia de género con señalizaciones en las carreteras de acceso junto a las toponímicas.

Mañana, viernes 8 de marzo, la Dirección Insular en La Gomera se unirá a la entrada de su edificio en la Plaza de Las Américas de la capital de la isla a las lecturas de la declaración institucional que la Delegación del Gobierno ha convocado para las 11 horas ante sus siete sedes insulares.

El director insular en La Gomera ha resaltado, en este sentido, que “este 8M desde la Dirección Insular se quiere dar mayor visibilidad a las acciones por la igualdad entre mujeres y hombres, exaltando a su vez los valores de las gomeras y su decidida apuesta por un mundo respetuoso con una convivencia libre de estereotipos sexistas”.

